
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leipzig, 06.04.2023 

 

 

Liebe Eltern, 

 

der neue Schulweg, die veränderte Verkehrsführung stößt bei vereinzelten Eltern auf 

Besorgnis. Während einer gemeinsamen Bauberatung u.a. mit Vertretern der Stadt Leipzig 

und des Tiefbauamtes haben wir die Möglichkeiten für einen Einlass an der Ostseite des 

Schulgebäudes geprüft. Allerdings kann man diesem Wunsch der Eltern zum jetzigen 

Zeitpunkt nicht entsprechen. 

 

Da uns die Problematik jedoch bewusst ist, haben wir den Sachverhalt an die Stadt Leipzig 

weitergegeben. Sobald wir eine Information bezüglich der weitern Verfahrensweise haben, 

erhalten Sie die Informationen. Bis dahin gilt der Plan, den uns die Stadt Leipzig aktuell zur 

Verfügung gestellt hat. Er zeigt die zu benutzenden Schulwege. Diese sollten auch komplett 

nutzbar sein. Wir können Sie nur bitten, auf Ihre Kinder einzuwirken, diesen Weg zu 

benutzen. 

 

Bitte haben Sie Verständnis. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Gerth-Noritzsch 

Schulleitung  


